

UAA fortalecerá lazos con el ámbito artístico y cultural a través del Patronato del Centenario Luctuoso de JGP.

La promoción del arte y la cultura redituará en el desarrollo para Aguascalientes: MAC.

Con la participación de la Universidad Autónoma de Aguascalientes en el Patronato del Centenario Luctuoso de José Guadalupe Posada, se fortalecerán lazos de acción con instituciones gubernamentales, el sector empresarial, organizaciones civiles, artistas y promotores culturales tanto de nivel nacional como internacional; declaró el rector Mario Andrade Cervantes, durante la inauguración de la exposición “Posada visto por sus ganadores”, efectuada en el museo que lleva por nombre el de este grabador mexicano.

Con este magno evento dieron inicio las diversas actividades que promocionará y gestionará el Patronato para conservar, salvaguardar y difundir el legado del gran artista aguascalentense. Cabe mencionar que estas acciones forman parte de las especificaciones del decreto que aprobaron los integrantes de la LXI Legislatura del estado, al declarar por unanimidad que el 2013 será considerado como año “José Guadalupe Posada Aguilar”, en conmemoración del centenario luctuoso del artista aguascalentense (1913-2013).

Al respecto, el rector Andrade Cervantes manifestó que para la Autónoma de Aguascalientes, como máxima representante de la generación y aplicación del conocimiento, al igual que de la gestión y difusión de la cultura; es importante sumarse a las actividades que gestiona el Estado, que en este caso tienen por objetivo la proyección del artista a nivel internacional, y en consecuencia, una gran promoción del arte, la educación y la ciencia de los aguascalentenses; esto a través de actividades académicas, artísticas y cívicas.

Asimismo, comentó que a lo largo de los 40 años de existencia de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, la máxima Casa de Estudios ha realizado diversas acciones para la promoción del trabajo del grabador José Guadalupe Posada, esto a través de aportaciones académicas de sus catedráticos e investigadores, quienes desde diversas disciplinas como la historia y la gestión cultural, han ofrecido grandes aportes para el fortalecimiento de la memoria histórica.

De esta forma, mencionó su reconocimiento por las actividades que está impulsando el gobierno del estado de Aguascalientes, las cuales son de gran trascendencia para el patrimonio cultural de la entidad.

